

**Dringliche Motion SP-Fraktion:  
«SVA: Neustart der Verwaltungskommission**

Der Bericht der Staatswirtschaftlichen Kommission zeigt zur Zusammenarbeit innerhalb der Verwaltungskommission der Sozialversicherungsanstalt SVA eine irreparable Konstellation auf. Ohne nach Schuldigen zu suchen, ist es klar: Nur ein rascher Neustart mit einer vollständig erneuerten Verwaltungskommission gibt die notwendige Sicherheit, dass das strategische Führungsorgan der SVA wieder funktionieren kann. Ein solcher Neustart ist dringend notwendig, da die SVA als öffentlich-rechtliche Anstalt des Kantons St.Gallen verschiedene wichtige Bereiche im Auftrag des Kantons erfüllt.

Die Regierung wird beauftragt, die Verwaltungskommission zum nächstmöglichen Termin vollständig neu zu bestimmen.»

26. April 2011

SP-Fraktion